

Campus du Mont-Houy : un bâtiment évacué hier matin à cause d'un sac de sport oublié dans un couloir



L'ISTV 3 a été évacué hier matin, à cause d'un sac suspect qui traînait dans un couloir. PHOTO D'ARCHIVES DIDIER CRASNIAULT

FAMARS. Être tête en l'air... Voilà qui peut parfois être lourd de conséquence. Ce ne sont pas les étudiants de l'Institut des sciences et techniques de Valenciennes (ISTV) qui diront le contraire. Et encore moins l'étudiant qui a oublié son sac de sport dans un couloir... L'un des bâtiments du campus du Mont-Houy a ainsi dû être évacué hier matin, le temps que les gendarmes procèdent à la levée de doute.

« Que se passe-t-il à l'ISTV 3 ? Ma fille m'a envoyé un message. Ils ont tous été évacués... » s'est inquiétée la mère d'une étudiante sur notre page Facebook hier matin. En toute fin de matinée. « un agent de l'université a effectivement donné l'alerte, explique le service communication de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis. Un étudiant avait oublié son sac de sport dans l'un des couloirs de

l'ISTV 3. » Le sac avait visiblement été oublié depuis la veille au soir dans le couloir. Et l'étudiant avait poursuivi sa journée sans s'en rendre compte. Après la découverte du sac suspect, le bâtiment où se trouvaient des étudiants en apprentissage et du personnel dans des bureaux, a été évacué. Comme ce bâtiment se trouve sur la commune de Famars, ce sont les gendarmes de la compagnie de Valenciennes qui sont intervenus pour procéder à la levée de doute. « Le sac a été fouillé, il contenait des affaires de rechange », indique le chef d'escadron Cordelette. Quant au propriétaire du sac, « il a été retrouvé rapidement. Il était reparti en cours sans repenser à son sac », complète le service communication de l'université. Les étudiants ont ensuite pu regagner leurs salles de classe peu après. ■

CATHERINE BOUTEILLE